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Tilden las palabras graves si corresponde y completen la regla.

madera • cesped • espanto • debil • viernes • lapiz

alguien • habil • album • fertil • verde

Las palabras graves llevan tilde cuando terminan en  
que no sea  o 

Completen el recuadro con ejemplos de palabras esdrújulas con estas 
pistas.

• Dos nombres de días de la semana.   
• Tiene alas, vuela y no es avión.   
• Animal grandote, que tiene hipo. 

Tachen las opciones incorrectas.

• Las palabras agudas / graves / esdrújulas siempre llevan tilde.

Por ejemplo: limón / árbol / máquina.

• La palabra camión/ árbol/ político lleva tilde porque es grave/ 

aguda/ esdrújula terminada en una letra diferente de n, s o vocal.
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